

Kapuskes TNI Pimpin Syukuran HUT ke-56 Puskes TNI

Ahmad Rohanda - ASPIRASIWARGA.COM

Dec 11, 2024 - 15:39



Jakarta - Kapuskes TNI Mayjen TNI Dr. dr. Yenny Purnama Sp.A(K), M.Kes., MARS., M.H memimpin acara Syukuran HUT ke-56 Puskes TNI dengan tema "Puskes TNI Prestise Siap Mendukung Terwujudnya TNI PRIMA Untuk Indonesia Maju", bertempat di GOR A. Yani Mabes TNI, Cilangkap, Jakarta Timur, Rabu (11/12/2024).

Dalam sambutannya, Kapuskes TNI menyampaikan bahwa acara syukuran ini

merupakan acara puncak peringatan HUT ke-56 Puskes TNI yang diselenggarakan sebagai wujud rasa syukur kepada Tuhan Yang Maha Esa, silaturahmi, serta sebagai momentum untuk mengevaluasi pelaksanaan tugas Puskes TNI. "Marilah kita gunakan momen ini sebagai wahana evaluasi dan introspeksi atas pelaksanaan tugas yang telah dilaksanakan dan sebagai wahana tali silaturahmi bagi Prajurit dan PNS Puskes TNI dengan para sesepuh dan keluarga besar Puskes TNI", ujarnya.



Pada kesempatan yang sama, Kapuskes TNI menyampaikan keberhasilan Puskes TNI dan 16 Satker TNI lainnya yang berhasil mencapai predikat Wilayah Bebas Korupsi (WBK) dari Kementerian Pendayagunaan Aparatur Negara dan Reformasi Birokrasi Republik Indonesia (Kemenpan RB) Nomor B/228/PW.03/2024 Tanggal 04 Desember 2024. "Semoga pencapaian ini bisa menjadi motivasi Puskes TNI untuk terus berubah menjadi Satker yang lebih baik lagi", pungkasnya.

Turut hadir pada acara syukuran tersebut diantaranya, WS. Ka RSPAD Gatot Soebroto Mayjen TNI DR. dr. Sukirman, Sp.KK., M.Kes., FINS DV., FAADV., Dekan Fakultas Kedokteran Unhan Mayjen TNI DR. dr. Prihati Pujowaskito, Sp.JP(K), F.I.H.A., M.A.R.S., Kaladokgi R.E Martadinata Laksma TNI DR. drg. Wawan Suridwan, Sp. Prost., CIQnR., SubsP. PMF(K), Ka RS Bhayangkara DR. R. Soekanto, Brigjen Pol dr. Prima Heru Yulihartono, M.Kes., M.H., Dirkes Ditjen Kuathan Kemhan RI Marsma TNI dr. Mukti Arja Berlian, Sp.PD., Para Kapuskes dan Waka Puskes TNI dari masa ke masa dan sesepuh Puskes TNI serta Ibu Ketua IKKT PWA Cab 11 Puskes TNI Gabungan Mabes TNI Beserta Wakil Ketua dan Pengurus. (Puspen TNI)